



SE MATERIALIZÓ FIRMA DEL CONVENIO ENTRE ESSBIO Y MUNICIPIO.

Lanzan programa para reciclar aceite y proteger el agua en Chiguayante

En el marco de la celebración del Día Mundial del Agua, la sanitaria Essbio, junto a la Municipalidad de Chiguayante realizaron el lanzamiento del programa de educación ambiental "Toma la sartén por el mango", que busca propiciar la recolección y reciclaje de aceite en dicha comuna.

La iniciativa, que se

materializó con la firma del convenio y la entrega de contenedores para acopiar aceite, busca proteger el agua que llega al alcantarillado de este residuo altamente contaminante y aportar a la economía circular, dándole un nuevo valor al aceite como materia prima.

El lanzamiento se realizó en la sede social de la

Villa Producción y Comercio, en Chiguayante, y contó con la presencia de diferentes autoridades comunales y de la sanitaria.

El gerente regional de Essbio, Peter Schmohl, explicó que "el agua nos une como comunidad y con la naturaleza. Por eso, nuestro desafío es asegurar su disponibilidad para hoy y a futuro, y este tipo de ini-

ciativas son fundamentales para promover su uso con responsabilidad y crear conciencia del daño ambiental que produce el verter aceite vegetal al alcantarillado".

Con este acuerdo, ya son ocho los municipios que se han sumado a esta iniciativa sustentable, orientada a educar sobre el cuidado del agua. ☺